
予防に配慮と工夫をしながら実施の方向に舵を

切りました。コロナ感染拡大対策を講じ、健全な

クラブ環境を維持・推進してくださいとの事で

す。 

次に今迄は私も隅から隅まで読んでいなかっ

たのですが、毎月ガバナー月信を理事会メン

バーと希望者の方に事務局よりメール転送か冊

子をお配りさせて頂いております。毎年指摘さ

れてはいるのですが、会員登録数が所属してい

るＩＭ6組11クラブ中で最下位となっています。

全体の割合としては57．1％と約半数でせめてこ

の数字を10％以上は向上したいと考えておりま

す。登録等方法が分からない方がいらっしゃれ

ば私と幹事が訪問して設定を行いに行きますの

で遠慮なく仰ってください。 

8月度も終わり夜も涼しくなって来ました。

やっとエアコンなしで窓を開けて快眠出来る季

節になり、今回の第7波も終息が見えて来たよう

な気がします。ロータリーは主に親睦を深め奉

仕を行う団体であると思っております。ボチボ

チとテーブル情報集会等懇親活動も再開出来る

事を望んでおります。 

最後に今年度は会員拡充に過大な数を掲げて

おります。私も率先して行ってまいりますので

皆さまにもご協力の程何卒宜しくお願い致しま

す。 

 

 ☆☆ ９月度の在籍表彰 ☆☆ 

 30ヵ年 中村 健輔  24ヵ年 川原 和彦 

 21ヵ年 梅本 知秀   

 ☆☆ ９月度の結婚記念日 ☆☆ 

  仲西 良浩  中村 修  梅本 知秀 

         （以上敬称略） 

＊＊ 先 週 の 例 会 報 告 ＊＊ 

☆☆ 会 長 報 告 ☆☆ 

新年度が始まり2カ月間が経過しました。先週

の例会以降ですが、27日の土曜日には地区の青少

年奉仕合同委員会があり坂口委員長に参加して

頂きました。又、昨日31日にはＲＡＣの8月度第二

例会がありました。中島副会長、仲西幹事と共に

参加しました。参加頂きましたメンバーの方、有

難う御座いました。 

さて地区よりの報告ですが、2018－19年度より

年初に危機管理関連の資料をお渡ししておりま

す。24時間対応の緊急連絡カードを切り抜き携帯

して頂き、緊急事態の際にはご連絡ください。

又、同年度よりガバナー事務所には「ハラスメン

ト相談窓口」を設置しております。相談があった

場合には早く対応を行い被害の拡大を防ぐのを

目的としております。 

昨年度迄、コロナ禍に於いて中止していた対

面による青少年奉仕プログラムも、今年は感染

☆☆ 今日のプログラム ☆☆ 

１）例 会 （2587回） 

２）ソング  日も風も星も 

３）卓 話 「LGBTQって何ですか？」 

       こう行政書士事務所 

       行政書士 康 純香様 

         福原 哲晃会員紹介 

   次々週（９月２２日）のお知らせ 

１）例 会 （2588回） 

２）ソング  我等の生業 

３）卓 話 「凄まじき例会」 

            髙松 貞彦会員 

 

 ＳＥＰＴＥＭＢＥＲ ８ ２０２２ ＮＯ．２５８７ 

事務局電話(06)6344-0120 FAX(06)6344-0126 ホテル電話(06)6347-7111 
E-mail:temma-rc@temmabashi-rc.com   http://temmabashi-rc.com 

第2660地区 大阪天満橋ロータリークラブ 創 立 昭和42年(1967)11月4日 

OSAKA-TEMMABASHI 

事務局 〒530-0001 大阪市北区梅田1丁目3番1-1100号 大阪駅前第1ﾋﾞル11階 

例 会 毎週木曜日 12時30分 ヒルトン大阪 

会 長 髙橋 俊起  幹 事 仲西 良浩  ｿﾝｸﾞ・ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ・広報委員長 西田 勤 

 

2022-2023年度RIテーマ 

＜四つのテスト＞１．真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか 

基本的教育と識字率向上月間・ロータリーの友月間 



☆☆ 幹 事 報 告 ☆☆ 

① 9月1日からロータリーレートが1ドル＝139円

に変更になっております。（8月 1ドル＝133円） 

② 9・10月卓話予定者表をお届けしております。

担当になられた方は卓話のテーマ及び卓話者

を事務局までご連絡お願いいたします。 

③ 秋の家族会出欠のご返事を本日中に事務局ま

でお願いいたします。 

④ 地区大会出欠のご返事を事務局までお願いい

たします。 

⑤ 次々週9月15日（木）は定款により休会にさせ

て頂きます。なお、事務局もお休みさせて頂き

ます。 

  ☆☆ にこにこ箱 ☆☆ 敬称を略す 

誕生日自祝 在本 茂 

郡会員、卓話楽しみです。 

誕生日自祝、後期高齢者になります。 

 中村 健輔 

誕生日自祝 南川 和茂 

誕生日自祝 中島 清治 

郡さん 会員増強推進月間記念卓話 宜しくお

願いいたします。 髙橋 俊起                

郡さん 本日の卓話宜しくお願いします。 

 仲西 良浩 

郡会員 本日の卓話楽しみに拝聴します。 

 中川 政照 

郡会員、本日の卓話頑張って下さい。 

 石田 道夫 

郡さん、卓話楽しみです。 柳澤 興平 

郡会員、本日の卓話宜しくお願いします。           

 平尾 彰彦 

令和4年9月1日  合計金   46,000円 

          累計金 451,000円 

☆☆ 先週（9 月 1 日）の卓話 ☆☆ 

「クラブ再生について考える」 

  郡 悦清会員 

会員強化組織委員会 

クラブは本年度55周年を迎え、会員世代間で

のクラブに対する思いや、在籍する意義も多様

化してきたかと思います。クラブ創立より30年で

最大120数名の会員は25年をかけて現在42名に減

少してしまいました。 

それは入会歴浅い会員や、健康以外で優良な

会員がクラブを去ったり、継続して在籍するこ

とに魅力が薄れていることでしょうか。 

ここ10年のクラブ財務は過去の内部留保を取

り崩しながら運営されております。魅力あるク

ラブへの課題としては、財務の他、例会、奉仕プ

ログラム、女性会員、会員種別、運営全般様々検

討する事があろうかと思われます。 

しかしながら、不易の部分としては会員数に

囚われるばかりではなく、会員で丈に合ったク

ラブ運営に向け、過去の繁栄に見過ごされてき

た事案と向き合いいま一度、長期的なビジョン

で変革に取り組まなければなりません。 

この多様性の時代の中ではありますが、会員

総勢が垣根を超えたコミュニティーを図る仕組

みを構築していく中に、将来のクラブビジョン

を明確にし、クラブ増強、活性化へと繋げていき

ましょう。 

 

 ☆☆ 出 席 報 告 ☆☆（ ）内は会員総数を基準とした値 

国内ビジター ０名 会員総数 42名 

国内ゲスト  ０名 会員出席 25名(35名) 

外国ビジター ０名  18名 

外国ゲスト  ０名 会員欠席 10名 

9月1日の出席率 71.43％ 

５週間前（8月4日）の 

出席率 77.14％ 

3名（欠席者11名) 

☆☆ 本日のランチメニュー ☆☆ 

鰹のグリルと帆立貝のサラダ仕立て    

枝豆のピュレ グリビッシュソース 

牛フィレ肉のポワレ 茸のフラン、ビーツの

コンポート、グランヴヌールソース 

コーヒー又は、紅茶 

バゲット、胡桃入りソフトロール、バター 
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